

La réaction de Jean Blé Guirao aux anciens et nouveaux responsables de la Fesci

Aux anciens responsables et militants de la FESCI....aux militants et responsables actuels de la FESCI....

Depuis quelques jours, certains journaux et surtout les réseaux sociaux se sont emballés créant le buz sur des propos attribués ou du moins qu'aurait tenu MR GNAMIEN Konan, ci devant, Ministre de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique lors de son passage à l'Université Alassane OUATTARA de BOUAKE. Devant l'hystérie et l'onde de choc que ces propos rapportés et relayés ont commencé à propager et afin de ne pas nous tromper, en restant collé à la vérité, rien qu'à la vérité, nous avons adopté une démarche cartésienne emprunte de la dialectique de la contradiction. Nous avons lancé un appel à témoin afin que tous les sachant dans cette affaire nous éclaire au mieux. A ce jour, vous avez été nombreux, très nombreux, 175 au total inbox sur mon facebook et sur mon email mais 109 réactions sur les différents groupes ou mon appel à témoin avait été publié. Chers Camarades, Chers tous, je ne me suis pas arrêté à ce niveau. J'ai été reçu avec un de mes Collaborateurs, par le Ministre GNAMIEN, à son Cabinet, ce jour en présence de son DirCab et DirCab Adjoint pour avoir aussi sa version des faits....C'est le Président Houphouët qui nous apprend que la vérité est belle lorsqu'elle est nue.

Au vu de tous les recoupements, je pus vous appeler à plus de hauteur et de vigilance.

Le Ministre GNAMIEN Konan, fidèle et constant dans sa position sur la FESCI, position connue et publiquement exprimée lors des élections présidentielles d'octobre 2010, n'a pas varié d'un iota comme beaucoup de nos compatriotes qui gardent, hélas, un souvenir amer, des actes et des agissements de certains cadets, responsables du mouvement Estudiantin qui ont contribué à ternir l'image de ce puissant syndicat, ces dernières années en adoptant ou en empruntant des positions qui sont aux antipodes de la lutte syndicale qui demeurent foncièrement la défense des intérêts matériels et moraux des Étudiants et Elèves, la voix des sans voix...Le Ministre GNAMIEN Konan qui sortait d'une manifestation bruyante des étudiants a parlé comme d'habitude, peut être un peu trop fort cette fois-ci, mais n'a pas dit ce qui a été rapporté ou relayé sur les réseaux sociaux conformément à tout ce qui est en notre possession.

C'est le lieu d'appeler tout le monde au calme et à la retenue. Le Débat sur la FESCI, de 90 à 2010 devra souffrir afin que chacun comprenne ce que ce syndicat, en terme d'acquis de lutte a apporté à l'école Ivoirienne et aux Citoyens Ivoiriens. De plus, ils sont aujourd'hui nombreux, les militants et les responsables de la FESCI qui ayant terminés leurs études sont de hauts cadres de ce pays, exerçant dans tous les secteurs

d'activités..Éducation...Armées..Douanes...Impôts..Trésor.....Santé...Diplomates....ÉlusMinistres...Responsables Politiques....etc.....Ils sont partout....

Nous sommes à moins de 7 mois des élections Présidentielles. C'est le moment d'appeler tout le monde à la cohésion et à la Solidarité autour de la Mère Patrie afin d'éviter d'embrasser le Pays. Dans les prochains jours, je m'emploierai, avec l'aide des uns et des autres, à recevoir tous les syndicats d'Étudiants et en particulier la

FESCI pour réfléchir ensemble sur les mécanismes d'approches pour une participation adéquate a des élections apaisées. Pour l'heure, je vous invite tous a aller a l'essentiel et a laisser ce genre de débats sans issue.

Général Jean Ble Guirao Debadea

Professeur Certifié de Mathématiques.

DESS en Organisation MANAGERIALE

Ex SG de la FESCI

Vice-Président de l'UDPCI

Vice-Président du Conseil Régional du Cavally.

Président National du Directoire du GRACU-ADO